

## Dosen Unimal Beri Pelatihan Instalasi Lisrik Berbasis PUIL



Dosen Fakultas Teknik, Unimal melaksanakan pelatihan instalasi listrik berstandar PUIL untuk pemuda putus sekolah di Gampong Utenkot, Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe, Rabu (25/10/2023).Foto:Ist

**UNIMALNEWS| Lhokseumawe-** Dosen Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, melaksanakan pelatihan instalasi listrik berstandar Persyaratan Utama Instalasi Listrik (PUIL) untuk pemuda putus sekolah di Gampong Utenkot, Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe, Rabu (25/10/2023). Kegiatan ini merupakan implementasi dari Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang didanai oleh dana bersumber Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) Unimal tahun 2023.

Ketua PKM, Andik Bintoro MEng mengatakan pelatihan dasar instalasi listrik berstandar PUIL merupakan kegiatan untuk memberikan keterampilan (*skill*) bagi pemuda putus sekolah. Pelatihan ini diharapkan menjadi bekal kemampuan dasar generasi muda dalam menekuni pekerjaan, khususnya pekerjaan yang berkenaan dengan instalasi listrik yang sesuai dengan standart yang telah ditetapkan, sehingga dapat mencegah terjadi kecelakaan, seperti kebakaran yang disebabkan oleh korsleting listrik.

“Insya Allah selesai pelatihan ini, para pemuda memiliki ilmu tentang cara pemasangan instalasi listrik yang benar sesuai dengan aturan dan standar yang berlaku,” terangnya.

Andik menambahkan, selama ini terdapat sejumlah bangunan yang instalasi listriknya dipasang tidak sesuai dengan standar PUIL, sehingga dapat membahayakan dan berdampak pada terjadi korsleting listrik. Untuk itu, sangat penting pengetahuan tentang standar listrik dipelajari oleh siapapun, baik masyarakat maupun instalatur. Hal ini akan memudahkan dalam memonitoring instalasi listrik di rumah masing-masing.

Sementara Sekretaris Gampong Uteunkot, Dara Tri Sartika, SH sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh sejumlah dosen Fakultas Teknik Unimal tersebut. Dia berpesan dan memotivasi peserta pelatihan yang didominasi pemuda setempat agar dapat mengikuti pelatihan instalasi listrik tersebut dengan sebaik mungkin. “Ini merupakan pelatihan *skill*, peserta harus serius mengikutinya, karena ilmunya dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi sumber pekerjaan,” pesanya.

Seorang peserta pelatihan, Muhammad Ali mengaku sangat senang dengan digelarnya pelatihan instalasi listrik. Dia mengaku termotivasi dengan pelatihan tersebut karena memperoleh pengetahuan baru tentang dasar instalasi listrik. “Saya terkesan dengan pelatihan ini karena ada hal yang belum pernah saya tahu dan belum pernah saya lakukan sebelumnya, namun saya mendapatkan ilmunya di sini,” ungkapnya.[ded]

**Tanggal:** 31 October 2023

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),